

Atelier pour les lecteurs

La rédaction des intentions de prière lues durant nos célébrations est une mission très importante. Un atelier est proposé à toutes les personnes qui s'occupent de ces intentions de prière (ou qui souhaiteraient y participer) le **jeudi 25 mai à 20h** à l'église St-Etienne. Ce sera l'occasion d'approfondir ensemble le sens et la place de ces intentions dans la messe, et les différentes façons de les proposer. Eric Mattheeuws animera un atelier combinant des explications et un aspect plus pratique et interactif. N'hésitez pas à y participer pour s'enrichir les uns les autres de notre expérience et partager en vue d'améliorer ce service rendu à la communauté.

Tout paroissien est bienvenu !

Il n'est pas nécessaire de s'inscrire.

Récital lyrique

Envie de voyager à travers le chant et la musique ? Le Centre culturel et social de Froidmont présente un concert intitulé « *Parfums de voyage* » par Magali Mayenne, soprano, le **samedi 20 mai à 18h30**, à l'église St-Etienne. Magali Mayenne nous interprétera de la musique variée allant de Brahms, Tchaïkovsky, Rachmaninoff, Ravel, Weil jusqu'à Gershwin.

Après ce récital, un bar et une petite restauration vous seront proposés.

Entrée : 18 €/15 € en prévente

Réservations : Pascal Collet : 0473/71.11.93,
pacocourt@gmail.com

Funérailles

Nous avons accompagné la famille et célébré le retour « À-Dieu » de :

* Madame **Madeleine Vanonckelen** et Monsieur **André Van Bunnen** le lundi 8 mai

Prière des mères

Le **lundi 15 mai de 10h15 à 11h15**. En raison de dégâts des eaux au monastère, la prière des mères du lundi 15 mai se fera exceptionnellement chez Cécile Délétroz (Avenue Albertine 15 à Rixensart).

Chanter et garder la Parole de Dieu

Le **lundi 15 mai de 11h45 à 12h45** chez Madeleine Van Noorbeeck

Ascension – jeudi 18 mai

Messes aux heures habituelles du dimanche. Pas de messe la veille à 18h !

Premières communions

Les premières communions seront célébrées durant les eucharisties des 18, 21 et 28 mai à 11h15 à l'église St-Etienne. Les enfants seront en petits groupes ; donc, n'hésitez pas à les entourer ainsi que leurs familles !

Messe des jeunes

Dimanche 21 mai à 18h30 à l'église St-Étienne

Merci à Eric !

Vous pouvez déjà noter dans vos agendas que nous fêterons Eric et le remercierons le **dimanche 18 juin** lors de la messe à 11h15 et ensuite en partageant un repas à Froidmont insertion



Paroisse Ste-Croix - St-Étienne

animatrice pastorale 0495/29.04.63

<https://paroisses.be>

6^{ème} dimanche du Temps Pascal : 13-14 mai 2023

Ascension

« *Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde* » (Matthieu 28, 20)

Et cela vaut pour ‘tous les jours’... pas seulement quand tout va bien, pas seulement quand je montre patte blanche, pas seulement quand je fais ce qui est juste et bon. Tous les jours ! Même dans mes heures sombres, même quand je me trouve si loin de la route, même quand je me trompe, même quand je traîne en chemin, même quand je fais les mauvais choix. ‘*Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde.*’

Murmure cette conviction, cette promesse, cette parole d'amour... heure après heure. Pour qu'elle m'habite profondément, à tout instant. Heure après heure. Et heurt après heurt.

Cette parole de Tendresse est ma chance, elle est ma paix. Elle est puissance d'Amour. Elle me porte, elle m'apaise, elle adoucit toute chose. Oui, tu es avec moi, quoiqu'il arrive... quoi que je fasse... où que je sois.

Quand ma vie tombe en lambeaux, quand douleur, solitude, angoisse et découragement m'accablent de partout... que ta parole me relève, qu'elle soit mon guide et m'apaise. ‘*Et moi, je suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin du monde.*’

Tu es l'Ami toujours là, le Bien-Aimé attentif, le grand frère qui prend par la main, le Bon berger qui me porte sur ses épaules, tu es le doux compagnon qui connaît les mots qui encouragent, tu es plus intime à moi-même que moi-même. Tu es celui qui n'abandonne jamais, qui croit en moi, tu es mon repos et ma force, tu es l'eau qui apaise, le pain qui nourrit, le bouclier qui protège. (« *Les deux schémas – Le Dieu Amoureux* » de Ronald Maton)

Lecture du livre des Actes des Apôtres : « Pierre et Jean leur imposèrent les mains, et ils reçurent l'Esprit Saint » (Ac 8, 5-8.14-17)

En ces jours-là, Philippe, l'un des Sept, arriva dans une ville de Samarie, et là il proclamait le Christ. Les foules, d'un même cœur, s'attachaient à ce que disait Philippe, car elles entendaient parler des signes qu'il accomplissait, ou même les voyaient. Beaucoup de possédés étaient délivrés des esprits impurs, qui sortaient en poussant de grands cris. Beaucoup de paralysés et de boiteux furent guéris. Et il y eut dans cette ville une grande joie. Les Apôtres, restés à Jérusalem, apprirent que la Samarie avait accueilli la parole de Dieu. Alors ils y envoyèrent Pierre et Jean. À leur arrivée, ceux-ci prièrent pour ces Samaritains afin qu'ils reçoivent l'Esprit Saint ; en effet, l'Esprit n'était encore descendu sur aucun d'entre eux : ils étaient seulement baptisés au nom du Seigneur Jésus. Alors Pierre et Jean leur imposèrent les mains, et ils reçurent l'Esprit Saint.

Psaume : Terre entière, acclame Dieu, chante le Seigneur !

Acclamez Dieu, toute la terre ;
fêtez la gloire de son nom,
glorifiez-le en célébrant sa louange.
Dites à Dieu : « Que tes actions sont
redoutables ! »

« Toute la terre se prosterne devant toi,
elle chante pour toi, elle chante pour ton nom. »
Venez et voyez les hauts faits de Dieu,
ses exploits redoutables pour les fils des hommes.

Il changea la mer en terre ferme :
ils passèrent le fleuve à pied sec.
De là, cette joie qu'il nous donne.
Il règne à jamais par sa puissance.

Venez, écoutez, vous tous qui craignez Dieu :
je vous dirai ce qu'il a fait pour mon âme ;
Béni soit Dieu qui n'a pas écarté ma prière,
ni détourné de moi son amour !

Lecture de la première lettre de saint Pierre apôtre : « Dans sa chair, il a été mis à mort ; dans l'esprit, il a reçu la vie » (1 P 3, 15-18)

Bien-aimés, honorez dans vos cœurs la sainteté du Seigneur, le Christ. Soyez prêts à tout moment à présenter une défense devant quiconque vous demande de rendre raison de l'espérance qui est en vous ; mais faites-le avec douceur et respect. Ayez une conscience droite, afin que vos adversaires soient pris de honte sur le point même où ils disent du mal de vous pour la bonne conduite que vous avez dans le Christ. Car mieux vaudrait souffrir en faisant le bien, si c'était la volonté de Dieu, plutôt qu'en faisant le mal. Car le Christ, lui aussi, a souffert pour les péchés, une seule fois, lui, le juste, pour les injustes, afin de vous introduire devant Dieu ; il a été mis à mort dans la chair ; mais vivifié dans l'Esprit.

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean : « Moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre Défenseur » (Jn 14, 15-21)

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples :
« Si vous m'aimez, vous garderez mes commandements. Moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre Défenseur qui sera pour toujours avec vous : l'Esprit de vérité, lui que le monde ne peut recevoir, car il ne le voit pas et ne le connaît pas ; vous, vous le connaissez, car il demeure auprès de vous, et il sera en vous. Je ne vous laisserai pas orphelins, je reviens vers vous. D'ici peu de temps, le monde ne me verra plus, mais vous, vous me verrez vivant, et vous vivrez aussi. En ce jour-là, vous reconnaîtrez que je suis en mon Père, que vous êtes en moi, et moi en vous. Celui qui reçoit mes commandements et les garde, c'est celui-là qui m'aime ; et celui qui m'aime sera aimé de mon Père ; moi aussi, je l'aimerai, et je me manifesterai à lui. »